

MESSAGE À LA PAROISSE CATHOLIQUE SAINT-MICHEL

Depuis lundi, l'Église catholique est en deuil avec la mort du Pape François.

L'octave pascale, temps de joie et d'allégresse avec la Résurrection du Christ, s'est muée en temps de tristesse et de larmes pour nombre de nos frères et sœurs catholiques.

Pâques est plus que jamais un message de vie et d'espérance. Message qui nous guide.

Message qui est notre force, notre soutien dans les moments de doutes et d'épreuves.

Dans notre petit coin du Pays de Montbéliard, les paroissiens protestants de la paroisse du Mont-Bart accompagnent dans la prière leurs frères et sœurs catholiques de la paroisse Saint-Michel et partagent leur peine.

Que les liens fraternels entre nos deux communautés puissent continuer à se renforcer et témoigner au monde, la force de la grâce de Dieu, et, apporter un message de paix, d'amour, de justice et d'espérance au nom de Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur.

Avec nos plus fraternelles prières,

JÉSUS DIT, DANS L'ÉVANGILE DE JEAN : "JE SUIS LA RÉSURRECTION ET LA VIE : CELUI QUI CROIT EN MOI, MÊME S'IL MEURT, VIVRA ET QUICONQUE VIT ET CROIT EN MOI NE MOURRA JAMAIS."

(Evangile selon Saint-Jean 11, 25)

Pasteur Jean-François GUERY

Pasteur - Président du Conseil presbytéral du Mont-Bart